

MESSAGE DES BENEVOLES AUX RESIDENTS
MERCREDI 22 AVRIL 2020

EHPAD et Résidence autonomie : le message des bénévoles aux résidents

Comme partout en France, les résidents de l'EHPAD de Guer sont confinés depuis maintenant plus d'un mois. Et même si depuis ce mardi 21, des visites de proches sont désormais possibles, avec des règles très strictes à respecter, l'association des Amis de l'EHPAD et de la Résidence autonomie a totalement arrêté ses activités. Henri Bébin, président de l'association, et ses membres, continuent néanmoins de s'informer de la santé des résidents et souhaitent leur faire passer un message de soutien en cette période qui est «difficile pour tous. Des membres de l'association ont des parents dans cette maison de retraite.

«Cela nous permet de nous tenir au courant de ce qui se passe, du moral de nos anciens et aussi de leur faire passer des messages de soutien. Pour le moment, nous ne savons pas quand nous pourrions reprendre nos activités au profit des résidents. Mais dès que l'autorisation sera donnée, et dans le res-



Les bénévoles des Amis de l'EHPAD et de la Résidence autonomie adressent un bonjour aux résidents en attendant de pouvoir reprendre leurs activités (photo d'archives).

pect des règles qui seront définies nous les reprendrons progressivement. En attendant, nous remercions Les Infos de nous permettre de faire passer collectivement au nom de tous les membres de l'association un

petit bonjour à tous les résidents, ainsi que nos affectueuses pensées». Pour les familles, les visites reprennent, mais de manière très encadrée : sur rendez-vous uniquement au maximum une fois par semaine

par résident, avec rencontres de 30 à 45 minutes dans le hall d'accueil, port du masque obligatoire, température à prendre à l'entrée, respect de la distance physique d'au moins un mètre...

Les Infos 22/04/20